



KATHOLISCHE KIRCHGEMEINDE RISCH

Stimm- und Wahlrecht für katholische Ausländerinnen und Ausländer mit Niederlassungsbewilligung (Ausländerstimmrecht)

Beschlossen durch die Kirchgemeindeversammlung vom 8. April 2008



Ausländerstimmrecht

Die Kirchgemeindeversammlung erlässt folgenden Beschluss:

Es sei den niedergelassenen, erwachsenen Ausländerinnen und Ausländern katholischen Glaubens in der Kirchgemeinde Risch das Stimm- und Wahlrecht gemäss den kantonalen Bestimmungen (§ 133 des Gemeindegesetzes) zu erteilen.

Rotkreuz, 20. Februar 2008

Kirchenrat Risch

Der Präsident

Martin Hüppi

Die Schreiberin

Priska Schneider

Beschlossen durch die Kirchgemeindeversammlung vom 8. April 2008